



Actos de celebración del Día de las Fuerzas Armadas en Marín.

01.06.12.- Medio millar de jóvenes de colegios e institutos de Marín asistieron a diversas conferencias sobre la oferta académica de la ENM y sus actividades en el local de usos múltiples de Marín y en auditorios de la ENM.

Durante la mañana del día de hoy varios grupos de alumnos de bachillerato y también de secundaria procedentes de distintos Colegios e Institutos de Marín, acompañados de sus profesores asistieron a las conferencias divulgativas sobre el nuevo plan de carrera y actividades académicas de la ENM. Las conferencias que inicialmente estaba previsto se celebrasen solamente en el local de usos múltiples, tuvieron que realizarse también en auditorios de la Escuela Naval, debido a la gran afluencia de alumnos.

Todos estos grupos de alumnos finalizaron su jornada con una visita guiada por la Escuela Naval a la que también se unieron diverso personal que había sido citado, según el horario de visitas establecido, en el local de usos múltiples.

Por otro lado, la exposición fotográfica y audiovisual de la ENM que se encuentra en el local de usos múltiples ha tenido más de 700 visitas durante el día de hoy.

Mañana a las 11:45 tendrá lugar la parada militar frente al ayuntamiento de Marín, como acto central de celebración del DIFAS en Marín.